



San Lázaro en breve

Por José Vilchis Guerrero

*** Jóvenes, factor de cambio y construcción de México.** Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, afirmó que los jóvenes son "factor de cambio, y lo que hagan tiene un valor trascendente". En su ponencia *Poder Legislativo y representación política: retos y oportunidades para su fortalecimiento*, a estudiantes de la Universidad Anáhuac, destacó su aportación en la construcción de un mejor país. Lamentó que en el Congreso ya no hay diálogo como hace 30 años y que al pedirle al Presidente Andrés Manuel López Obrador debatir sobre seguridad, le respondió que no quiere dialogar. No hay democracia si no se reconoce a las minorías, dijo.

*** Acciones para bajar el precio a las tortillas.** Ante el incremento de precios del maíz y las tortillas urgen acciones legislativas, iniciativas y planes de contención que beneficien a los consumidores y garantizar su acceso, porque es el principal alimento, afirmó la

diputada Magdalena Núñez Monreal. Desde todas sus trincheras, el Gobierno debe tomar cartas en el asunto porque ante la crisis económica y de salud, debe privar la solidaridad. En una reunión con empresarios, la delegada del PT en la Ciudad de México subrayó que la masa y la tortilla son básicas en la alimentación y se hace necesario legislar para bajar sus precios.

*** Plantean expedir Ley General de Juventudes.** La diputada Ana Lilia Herrera Anzaldo (PRI) propone expedir la Ley General de Juventudes para reconocer a los jóvenes como titulares de derechos, garantizar su pleno ejercicio en todos los órdenes de gobierno y promover su inclusión en los ámbitos político, social, económico y cultural. La iniciativa expone que ellos son presente y futuro; que se reconozcan como sujetos de derechos, actores estratégicos del desarrollo para ejercer responsablemente sus derechos y libertades. El Congreso tiene una deuda con la juventud, y es importante establecer reglas claras para implementar las políticas públicas en la materia.

